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会
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横
山
義
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山
の
手
コ
ミ
 
ニ
テ
 
協
議
会
活
動
に

多
大
な
る
ご
協
力
を
い
た
だ
き
心
よ
り
感

謝
申
し
上
げ
ま
す
︒ 

 

地
域
の
ま
ち
づ
く
り
に
於
い
て
コ
ミ
 

ニ
テ
 
協
議
会
の
果
た
す
役
割
が
年
々
重

要
視
さ
れ
て
い
ま
す
︒
な
ぜ
な
ら
防
災
︑

防
犯
︑
福
祉
︑
教
育
や
環
境
美
化
活
動
な

ど
は
単
一
の
自
治
会
や
行
政
だ
け
で
は
解

決
で
き
な
い
時
代
に
な
 
て
き
た
か
ら
で

す
︒ 

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
拡
大
に
伴

い
様
々
な
活
動
が
制
限
さ
れ
︑
地
域
に
元

気
が
な
く
な
 
て
き
て
い
ま
す
︒ 

コ
ロ
ナ
禍
で
も
地
域
活
動
は
地
域
社
会

に
必
要
不
可
欠
で
あ
り
︑
コ
ロ
ナ
禍
で
も

出
来
る
事
と
必
要
な
事
が
あ
る
こ
と
も
学

び
ま
し
た
︒ 

出
来
な
い
と
言
う
前
に
ど
う
や
 
た
ら

出
来
る
の
か
コ
ロ
ナ
禍
で
学
ん
だ
柔
軟
な

発
想
で
考
え
︑
笑
顔
が
た
く
さ
ん
咲
く
山

の
手
地
区
を
目
指
し
て
皆
様
と
一
緒
に
ま

ち
づ
く
り
に
取
り
組
ん
で
ま
い
り
ま
す
︒ 
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ア返納した

3%

イ返納していない

86%

ウ持っていない他
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無回答
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⑤運行ルートは

適当だったか

④マンド交通は

便利だったか

③運賃は

適当だったか

②バス時刻は

適当だったか

①今後もバスが

必要だと思うか

アそう思う イややそう思う ウどちらともいえない

エあまりそう思わない オそう思わない カ無回答
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イ区バスを有効活用

ア新たな公共交通  

  

 

  

  

  

  

 

 



※詳細は、山の手コミ通信第 77 号でお知らせします 

※それぞれの募集要項は、山の手コミ協事務局（ふれあい会館内）でお渡しします。 

 【問い合わせ先】山の手コミュニティ協議会 ☎38-3151             (新潟市地域活動補助金) 

縁日コーナー 

出店団体募集 
募集団体：10 団体 

内容：ご相談ください 

申込み：7 月 15 日迄 
※詳しくは募集要項を 

ご覧ください 

 

飲食コーナー 

出店者募集 
 

募集団体：ｷｯﾁﾝｶｰ含む 
    10 団体 

申込み：7 月 15 日迄 
※詳しくは募集要項を 

ご覧ください 

 

ステージイベント 

出演者募集 
募集団体：10 団体 

出演時間：10 分以内 

申込み：7 月 15 日迄 
※詳しくは募集要項を 

ご覧ください 

 

【お詫び】 
5 月に自治会にお願いした「ライフル射撃場整備計画変更」の

文書の配布について、配慮が足りなかったことをお詫び申し上げ
ます。 

昨年の定期総会で報告し終了済みの問題ですが、今年 2 月 22
日にコミ協会⾧宛に計画変更の文書報告がありました。3 月 8 日
には新潟日報に内容が掲載されましたので配布の必要もなかっ
たのですが、新潟日報を購読していない世帯もありますので、前
自治会⾧の参加する 3 月 23 日の幹事会と新自治会⾧の参加する
4 月 20 日の幹事会でこの文書の取り扱いについて相談したとこ
ろ、手を加えずそのまま配布したほうが良いという結論になり、
全戸配布させていただきました。 

しかし、会⾧宛の文書を住民に配布した経緯、2 月 22 日付の文
書が 5 月配布となった経緯を付した上で配布するべきでした。紙
面をかりて、経緯の説明とお詫びをさせていただきます。 

 

ア
ル
コ
ー
ル
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提
供
で
き
ま
せ
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